



美小だより

令和6年1月30日 弟子屈町立美留和小学校

【学校の教育目標】

- ・よく考える子ども
- ・助け合う子ども
- ・がんばりぬく子ども
- ・進んで仕事をする子ども
- ・強いからだの子ども



行事予定

日	曜	令和5年度 2月の予定
1	木	作品展見学
2	金	ALT 午後 冬のスポーツフェスティバル予備日
3	土	
4	日	
5	月	全校朝会 児童会⑩ 1・2年5時間授業 4・5・6年4時間授業
6	火	
7	水	ALT 午前 読み聞かせ
8	木	図書館バス
9	金	スキー学習① ALT 午前
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	学校運営協議会③
14	水	ALT 午前
15	木	
16	金	スキー学習② ALT 午後
17	土	
18	日	
19	月	全校朝会
20	火	スキー学習③
21	水	ALT 午前 新1年生体験入学・保護者説明会
22	木	
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	全校朝会
27	火	
28	水	ALT 午前
29	木	図書館バス

〈3学期スタートにあたって〉

校長 佐藤 義行

23日間の冬休みが終了し、令和5年度の最後の学期、3学期が始まりました。冬休み期間中は、年末年始で少し慌ただしい中ではありながらも、いつもよりゆったりと時間が流れる中で、子ども達そしご家族、地域の皆さまはいかがお過ごしだったでしょうか。

さて、15日(月)の始業式では、以下のような話をしました。

「校長先生が、みなさんに頑張ってもらいたいことは3つ。1つ目、お友達や先生と仲良くしてください。新しい友達も来ました。時々、ケンカしたり、考えが合わなかったりすることもあるかもしれませんが、でも、仲直りをしてください。そして、その後、前よりもっと仲良くなってください。2つ目、しっかりと勉強をしてください。勉強をしていて、困ったり、わからなかったりする時は、必ず、先生達が助けます。お友達も助けてくれます。ですから、間違ってもいいので、よく考えて、一生懸命学んでください。前も言ったけれど、もし、勉強のやる気がなくなったら、ちゃんと正しく「やる気スイッチ」を押してあげるので安心してください。3つ目、心も体も元気でいてください。冬はとても寒いですが、インフルエンザや風邪になりやすい季節です。早寝、早起き、朝ご飯。しっかりと寝て、しっかりと食べて、毎日、元気よく学校に来て下さい。最後に6年 I さん。小学校生活は今日を入れて、あとたった50日です。やること、やらなければならないことがいっぱいあります。M 先生と一緒に、小学校のまとめを、しっかりと頑張ってください。最後に確認。みんなと仲良く、しっかりと勉強、寒さに負けず元気よくです。」

3学期は、1～5年生にとっては1年間、6年生にとっては6年間の「まとめの学期」です。何より、1日1日の学習・生活が大切です。新しい友だちも加え、修了式・卒業式に向けても全校で取り組んでいきます。今までと同様、保護者の皆様のご理解ご協力と、地域の皆様のおたたくいご支援を得ながら、子ども達・教職員、明るく元気いっぱい頑張っていきます。

3学期もどうぞ宜しくお願いいたします。

【1月の校長の独り言】

財団法人日本スケート連盟からの派遣要請があり、始業式を終えたすぐの15日(月)午後に出発し、21日(日)まで岐阜県恵那市にて開催の「高校総体冬季スピードスケート競技」の競技役員(競技アナウンサー)として参加して参りました。

日中はもちろん競技アナウンサーに専念。そして夜は、地元岐阜県や各都府県から参加の方々と、おいしい物を食べたり飲んだりしながら交流してきました。不在に際しまして、ご理解ご協力ありがとうございました。

美小の四季

12/19 出前授業 (4年)

教育委員会の主任学芸会さんが「弟子屈町の獅子舞の歴史」の出前授業をしてくださりました。美小4年3人組は、丁寧にわかりやすい授業を受け、「なぜ獅子舞をする?」「いつ、どこから獅子舞は弟子屈に伝わったの?」などを学ぶことができました。



12/22 2学期終業式・読書表彰 (全校)

きちんと礼をした後、校長先生のお話も正しい姿勢できっと聞くことができました。式の最後には「読書表彰」もしました。特に11月の読書月間には、たくさんの図書に触れた美小っ子達。全員、笑顔で賞状を受け取りました。



12/22 冬を楽しもう集会 (児童会)

企画・準備・進行など全て子ども達。ほっぺを真っ赤にして歓声を上げながら雪合戦を楽しんだり、2組に分かれ、楽しそうに宝を探し合っていました。



1/15 3学期始業式 (全校)

前日夜の雪もやみ、快晴の天気にも恵まれる中、新しく5年生の男の子が1名加わって、令和5年度3学期が始まりました。

始業式では、フルコーラスで校歌を歌った後、校長先生の話がありました。登校児童9名全員きっちりと「礼」をして、キラキラした瞳で、しっかりと話を聞く事ができました。最後に記念写真撮影もしました。



1/15・17・29 スケート学習 (全校)

3回目は大雪のため29日に延期となりましたが、1回目と2回目は予定通りの実施となりました。

美小っ子達は、初めて滑る子もいてドキドキの学習となりましたが、先生達に見守られながら、寒さにも足の痛さにも負けず、それぞれの目標に向かって一生懸命滑っていました。



1/16 二計測 (全校)

朝から「背伸びたかな?」「誰から測るの?」とそわそわドキドキな美小っ子達でしたが、「お願いします」「ありがとうございました」をしっかりと言いながら、身長と体重を正しく計測することができました。



1/17 冬休み作品発表会 (全)

1年生から6年生までみんな、とてもステキな作品を仕上げて登校。発表会では、友達や先生方、保護者の皆様が見守る中、作ったきっかけや作り方など、上手に発表することができました。立派でした。

また、児童同士の間にも質問や感想などがたくさん出て、保護者の皆様からも「来年度の夏休みの作品発表会も楽しみです」など、すてきな感想がいただけました。



1/24 読み聞かせ (ボランティア)

年が明けて1月も、毎月恒例の読み聞かせボランティアの方々による「読み聞かせ」がありました。



1/24 思春期講座 (5・6年)

本来であれば2学期のうちに実施される予定でしたが、日程調整の結果3学期の実施となりました。美小5・6年は弟子屈小の友達と一緒に、「自分の命」「自分以外の命」「みんな違ってみんないい」などをしっかり学びました。



お知らせ①

《3月の主な行事予定》

5日(火) 参観日
15日(金) 6年生を送る会
22日(金) 修了式・卒業式

《4月の主な行事予定》

9日(金) 始業式・入学式

お知らせ②

《参観日》

3月5日に、今年度最後の参観日・懇談会を予定しています。詳細については後日のご案内となりますが、多くの方のご来校を、心からお待ちしております。

お知らせ③

《お願い》

ご家庭に、児童用のスケート用品や、スキーウェア、スキー、スキーブーツなどで、現在使用しておらず、学校に譲っていただけるものがありましたら、ぜひお声かけ下さい。(Tel482-1097)

お知らせ④

《ステキな情報》

美留和駅が期間限定でイルミネーション点灯中だそうです。オススメは夕方過ぎだそうです。



※「冬のスポーツフェスティバル」などは、次号にて紹介します!